



24 AOUT 2023

COMMUNIQUE N° **23/10147** /UD/VREPDTIC/DAAC/mac du _____
PORTANT OUVERTURE DES FILIERES PROFESSIONNELLES AUX CYCLES DE
DIPLOME UNIVERSITAIRE, LICENCE ET MASTER

**OPENING OF PROFESSIONAL PROGRAMMES OF UNIVERSITY DIPLOMA, BACELOR AND
MASTER DEGREES FOR THE ACADEMIC YEAR 2023-2024**

Le Recteur de l'Université de Douala porte à la connaissance du public que les filières professionnelles suivantes sont ouvertes aux cycles de Diplôme Universitaire, Licence et Master, au sein de la Faculté de Médecine et des Sciences Pharmaceutiques (FMSP), pour le compte de l'année académique 2023-2024 :

The Rector of the University of Douala informs the public that the following professional courses are open to the cycles of University Diploma, License and Master, within the Faculty of Medicine and Pharmaceutical Sciences (FMSP), accounting for the 2023-2024 academic year:

I- CYCLE DE DIPLOME UNIVERSITAIRE

N°	FILIERES	NBRE DE PLACES	CONDITIONS D'ADMISSION	FRAIS DE SCOLARITE	DUREE DE LA FORMATION
1	DIPLOME UNIVERSITAIRE DE MEDECINE DE LA DOULEUR-MEDECINE PALLIATIVE (DUMDMP)	30	Infirmiers Diplômés Médecins, Pharmaciens, Chirurgiens-Dentistes Etudiants du troisième cycle de médecine générale et de Spécialités titulaire du CES ou DES / <i>Doctors, Pharmacists, Dentists</i>	500 000 F/an	1 an
2	DIPLOME UNIVERSITAIRE EN ECHOGRAPHIE GYNECOLOGIQUE ET OBSTETRICALE (DUECGYOB)	20	Médecins, Gynécologues, Radiologues <i>Doctors, Gynecologists, Radiologists</i>	850 000 F/an	1 an
3	DIPLOME UNIVERSITAIRE EN MEDECINE ET BIOLOGIE DE LA REPRODUCTION (DUMBR)/ REPRODUCTIVE MEDICINE AND BIOLOGY	20	Masters, Médecins, Gynécologues, Pharmaciens, Biologistes, Endocrinologues, Techniciens et infirmiers, Sages-femmes Bac + 3 ans / <i>Masters, Doctors, Gynecologists, Pharmacists, Biologists, Endocrinologists, Technicians and Nurses, Midwives</i>	550 000 F/an	1 an
4	DIPLOME UNIVERSITAIRE EN HEPATITES VIRALES ET CYTOKINE (DU/HEVC)	20	Techniciens de laboratoire, Masters, Doctorants, Médecins, Pharmaciens (Bac + 3 ans)	550 000 F/an	1 an

II- CYCLE DE LICENCE PROFESSIONNELLE

N°	FILIERES	NBRE DE PLACES	CONDITIONS D'ADMISSION	FRAIS DE SCOLARITE	DUREE DE LA FORMATION
1	LICENCE PROFESSIONNELLE EN SCIENCES BIOMEDICALES OPTION TECHNIQUES TRANSFUSIONNELLES/	30	BTS, HND, Techniciens Médico-Sanitaires	350 000 F/an	1 an

	<i>PROFESSIONAL BACHELOR DEGREE IN BIOMEDICAL SCIENCES OPTION TRANSFUSION TECHNIQUES; LSBT</i>		BAC+2 Ssciences fondamentales		
2	LICENCE PROFESSIONNELLE EN SCIENCES BIOMEDICALES OPTION BIOLOGIE CLINIQUE <i>PROFESSIONAL BACHELOR DEGREE IN BIOMEDICAL SCIENCES OPTION BIOLOGY; LSBB</i>	60	BTS, HND, Techniciens Médico-Sanitaires BAC+2 Sciences fondamentales	350 000 F/an	1 an
3	LICENCE PROFESSIONNELLE EN SCIENCES BIOMEDICALES OPTION BIOLOGIE MOLECULAIRE/ <i>PROFESSIONAL BACHELOR DEGREE IN BIOMEDICAL SCIENCES OPTION MOLECULAR BIOLOGY; (LSBM)</i>	60	BTS, HND, Techniciens Médico-Sanitaires BAC+2 Sciences fondamentales	350 000 F/an	1 an

II- CYCLE DE MASTER PROFESSIONNEL

N°	FILIERES	NBRE DE PLACES	CONDITIONS D'ADMISSION	FRAIS DE SCOLARITE	DUREE DE LA FORMATION
1	MASTER EN SANTE PUBLIQUE (MSPU)	50	Licence dans les filières paramédicales, Sociologie, Sciences biologiques, Doctorat en médecine générale, Pharmacie, Vétérinaire	1000 000 F / an	2 ans
3	MASTER EN ETHNOPHARMACOLOGIE ET BOTANIQUE APPLIQUEE 1 (METB1)	20	Licence en Agroforesterie, en SVT, en Sciences Technologies, en Chimie, En Sciences Physiques	600 000 F/ an	2 ans
7	MASTER EN NUTRITION ET SANTE (MNUS)	50	Bac + 3 ans : Licences en sciences biologiques et biomédicales. Diplômé de nutrition, sport, sociologie, (Docteur en Médecine, Docteur en Pharmacie, Ingénieur Agroalimentaire)	700 000 F/ an	2 ans
9	MASTER EN MEDECINE DU SPORT (MMSP)	50	Licences en Sciences Biomédicales, Médecins généralistes et spécialistes, Kinésithérapie, Physiothérapie (Bac + 3 ans)	600 000 F /an	2 ans
10	MASTER II EN DERMOPHARMACIE ET COSMETOLOGIE 2 (MDCO)	50	Master I en Chimie, Biologie, Biochimie, Docteur en Pharmacie, Docteur en Médecine, Docteur Vétérinaire, Sciences biomédicales, Bio ingénieur en sciences	800 000 F/an	1 an
11	MASTER I EN CONTROLES MALADIES INFECTIEUSES ET RESISTANCES AUX ANTIMICROBIENS 1	40	Licences en sciences biomédicales, Médecins généralistes, Docteur en Pharmacie	550 000 F/an	2 ans

	(MCMRAM)				
12	MASTER I EN CONTRÔLE QUALITE EN MILIEU HOSPITALIER I (MICQH)	40	Licences en sciences, Biomédicales, Médecins Généralistes, Vétérinaires, Pharmaciens	550 000 F/an	2 ans
13	MASTER I EN ONCOLOGIE ET GYNECOLOGIE (MIONG)	20	Médecins spécialistes de Gynécologie Obstétrique, Chirurgie générale ou être en troisième des spécialités de ces programmes	550 000 F/an	2 ans

ATTENTION : Un candidat ne peut présenter qu'un seul dossier de candidature par programme professionnel. Pour être complet et valide, le dossier doit comprendre les pièces suivantes (à joindre au formulaire en pièces attachées au format PDF) :

ATTENTION: Un candidate can only submit one application file per lab. To be complete and valid, the form must include the following documents (to be attached in PDF format):

<ol style="list-style-type: none"> 1. Une lettre de motivation 2. Une fiche de demande timbrée à 1000 FCFA à retirer à la Faculté de Médecine et des Sciences Pharmaceutiques de l'Université de Douala 3. Une fiche de préinscription dûment remplie et imprimée via www.systhag-online.cm 4. Une Photocopie certifiée conforme de tous les diplômes à partir du Baccalauréat/GCE Advanced level (traduit si pas en français ou anglais) 5. Une Photocopie certifiée conforme par l'établissement du Relevé de notes de l'année d'obtention du diplôme requis 6. Une Photocopie certifiée conforme de l'acte de naissance datant de moins de trois mois 7. Un Curriculum vitae actualisé détaillant l'ensemble du cursus universitaire (pas plus de 2 pages) 8. Une Attestation de présence effective de moins de trois mois si le candidat est en activité dans son établissement d'origine, il indiquera clairement son titre et sa fonction au sein de cet établissement 9. Une attestation de l'employeur donnant son autorisation pour une inscription en Master et couvrant la période d'étude 10. Le reçu de paiement d'un montant de 30 000 (trente mille) Fcfa et payable à la banque UBA dans le compte N° 100033/05214/14011000360-13 de la FMSP/UDo représentant les frais d'étude de dossier 11. Une enveloppe timbrée à 400Fcfa format 28x37 à l'adresse du candidat 12. Un certificat médical délivré par le Centre Médico-social de l'Université de Douala ne datant pas plus de trois mois 13. 4 photos d'identité 14. Un dossier d'inscription à retirer gratuitement auprès de la Faculté de Médecine et des Sciences Pharmaceutiques (FMSP) 	<ol style="list-style-type: none"> 1. A cover letter 2. An application stamped at 1000 FCFA to withdraw at the Faculty Of Medicine And Pharmaceutical Sciences 3. A pre-registration form duly completed and printed through www.systhag-online.cm 4. Certified photocopy of the all diploma from the Baccalaureate or GCE Advanced level (translated if it is not written in French or in English) 5. Certified photocopy by the institution of the transcript of the year of graduation required by the school 6. Certified photocopy of the birth certificate 7. Updated curriculum vitae detailing the entire university curriculum and a detailed list of publications and communications, if any (no more than 2 pages) 8. Certificate of actual presence if the candidate is active in his home institution, he will clearly indicate his title and his function within this establishment 9. A certificate from the employer giving his authorization for registration in Master and covering the study period 10. A receipt of payment of the sum of 30,000 Fcfa to UBA Bank N° 100033/05214/14011000360-13 of the FMPS/UDo for study the application form 11. An envelope stamped at 400Fcfa format 28x37 with the complet address of the candidate 12. A medical certificate issued by the Medical-Social Center of the University of Douala not older than three months 13. 4 passport photos 14. Registration form to be withdrawn free of charge at the Faculty of Medicine and Pharmaceutical Sciences
---	--

NB : Les dossiers complets seront reçus tous les jours ouvrables au Secrétariat du Vice Doyen chargé de la Recherche et de la Coopération à la Faculté de Médecine et des Sciences Pharmaceutiques de l'Université de Douala de 8 H 30 à 15 H 30 jusqu'au 13 octobre 2023, au Campus de Logbessou à PK 17.

Note: Complete files will be received every working day at the Secretariat of the Vice Dean in charge of Research and Cooperation at the Faculty of Medicine and Pharmaceutical Sciences of the University of Douala from 8:30 a.m. to 3:30 p.m. October 13, 2023, at the Logbessou Campus at PK 17.



LE RECTEUR 24 AOÛT 2023

Pr Magloire Ondo